

Strasbourg, le 27 juin 2024

## Les nouveaux aménagements de l'école Louise Scheppler inaugurés quartier Gare

Dans le cadre de la saison 2 du Budget participatif, l'inauguration du projet « Aménager le parvis de l'école maternelle Louise Scheppler » aura lieu ce **vendredi 28 juin à partir de 17h30**, lors de la kermesse de l'école, en présence de **Marie-Dominique Dreysé**, élue référente du quartier Gare, des parents et enseignants.

Le projet, qui avait recueilli 167 votes citoyens, avait pour objectif de rendre les abords de l'école maternelle plus accueillants, joyeux et mieux équipés. Le parvis de l'école a été déminéralisé et végétalisé. Cinq arbres ont été plantés, une banquette béton/bois a été installée et la signalisation a été renforcée pour améliorer la visibilité de l'école. Une fresque de l'artiste Léontine Soulier a également été réalisée dans ce cadre avec les enfants. Le budget global de l'opération est de 120 000€.

Plus d'informations sur la plateforme [participer.strasbourg.eu](https://participer.strasbourg.eu)

Un autre projet de fresque au sol est en cours de réalisation au Neudorf, également dans le cadre de la saison 2 du budget participatif. Cette fresque participative, aux abords de l'école Neufeld, est réalisée avec tous les habitant-es en vue de renforcer la cohabitation sur la chaussée de la zone de rencontre de la rue Saint-Erhard. Du 27 au 30 juin inclus, tous les habitant-es sont invités à prendre leur pinceau et venir compléter la fresque.

